WÜMME-ZEITUNG

2

DONNERSTAG 27. AUGUST 2020

SCHÜTZENVEREIN HÜTTENBUSCH

Jugendabteilung nimmt Trainingsbetrieb wieder auf

Worpswede. Wie viele Vereine und Firmen sind auch die Schützen hart von den Einschränkungen der Corona-Pandemie getroffen worden, der Trainingsbetrieb kam nahezu komplett zum Erliegen. Nun gibt es aufgrund der Lockerungen der Bestimmungen auch wieder einen Neubeginn für die Jugendabteilung der Hüttenbuscher Schützen. Mit einem Hygienekonzept trainiert die Schützenjugend ab Mittwoch, 2. September, 17 Uhr wieder im Schützenhaus. Unter dem Motto: "Corona -Du kommst hier nicht rein" könnten die Jugendlichen in Kleingruppen und mit Abstand ein wenig Normalität zurückbringen, so der Verein. LAF